

Insuficiente el presupuesto al sector indígena

Escrito por comunicado
Sábado 05 de Noviembre de 2011 23:54

Hay 3 veces más niños desnutridos en zonas indígenas, alertó González Ilescas

México, D.F., 5 de noviembre 2011.- El presidente de la Comisión de Asunto Indígenas, diputado Jorge Venustiano González Ilescas, del grupo parlamentario del PRI, dijo que es necesario destinar un presupuesto de 16 mil millones de pesos a la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) para mejorar la cobertura de atención al sector.

En entrevista, el legislador señaló, por otra parte, que la propuesta del Ejecutivo de 59 mil millones de pesos para el Fondo Indígena es inequitativa, ya que dicha cantidad representa tan sólo el 1.26 por ciento del total del presupuesto para el siguiente año, mientras que la población indígena del país asciende a 12 millones de personas, lo que es el 10 por ciento de total de habitantes en el país.

“Nosotros como comisión hemos dicho que es una proyección del presupuesto muy inequitativa, debemos recordar que la parte más vulnerable y sentida de la población de nuestro país es la indígena”, precisó.

Informó que la comisión propondrá un incremento de manera sustancial para que pase de 8 mil 500 millones de pesos a 16 mil millones de pesos los recursos destinados a la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas para mejorar la atención, principalmente a niños y mujeres.

Resaltó que el porcentaje de niños desnutridos es tres veces más en zonas indígenas, además que la deserción escolar es mayor en comparación con otras regiones.

Advirtió que entre los problemas con mayor presencia para este sector está el de la mortandad materna, ya que una cantidad aún elevada de mujeres sigue falleciendo por complicaciones durante el parto; “ahí se requiere enfocar recursos y la atención”, sostuvo.

“Estamos proponiendo reasignar recursos para que se puedan construir más viviendas, así

Insuficiente el presupuesto al sector indígena

Escrito por comunicado

Sábado 05 de Noviembre de 2011 23:54

como que se ejerzan de forma plena los recursos para el sector, de tal forma que no disfracen o desvíen los recursos y se pueda llevar más beneficios a la gente”, añadió.

Por último consideró necesario que se incremente en 50 por ciento los recursos del Instituto Nacional de Lenguas Indígenas el próximo año, en comparación con los asignados para el 2011, con lo cual se garantice la conservación de las lenguas autóctonas.

En la ceremonia estuvieron presentes los senadores Carlos Jiménez Macías, del PRI; Javier Castelo Parada y José Antonio Badía San Martín, del PAN; Eugenio Govea Arcos, de Movimiento Ciudadano, así como representantes de la comunidad japonesa en nuestro país